

Ausstieg aus Erdgas: Wo liegen die größten Hebel für Unternehmen?

30. Juni 2022, 13:00 - 16.30 Uhr

Climate Lab
Spittelauer Lände 45, 1090 Wien
Veranstaltungsraum im EG, Eingang Kundenzentrum

Ein Ausstieg aus Erdgas stellt Österreichs Wirtschaft vor enorme Herausforderungen. Die Politik ist gefordert rasch die nötigen Rahmenbedingungen der Transformation zu setzen, aber auch Unternehmen müssen schnell handeln.

- Welche unmittelbaren Maßnahmen können direkt und konkret von Unternehmen getroffen werden?
- Wie kann der Ausstieg seitens Unternehmen beschleunigt werden?
- Welche Innovationen und Geschäftsmodelle sind möglich?
- Welche Allianzen oder Formen der Zusammenarbeit sind notwendig?



Wir laden Sie zu diesem interaktiven Workshop ein, um gemeinsam im Kreis von ca. 40 ausgewählten Akteur*innen aus Wirtschaft, Verwaltung, Wissenschaft, Innovation und Zivilgesellschaft, Ideen, Möglichkeiten und Lösungen für den Ausstieg aus Erdgas zu diskutieren und anzustoßen. Nach Impulsen zu Beginn werden im Anschluss die oben dargestellten Leitfragen in Kleingruppen diskutiert. Die Ergebnisse dieses Industry Circle fließen in die Gestaltung der Climate Lab Partner- und Innovationsprogramme ein, die konkrete Projekte zur Beschleunigung der Klimaneutralität ermöglichen.

Anschließend laden wir Sie ab 17:00 Uhr ein, uns erstmalig in die noch entstehenden Stockwerke des Climate Lab zu begleiten und den Tag gemeinsam mit der Climate Lab Community ausklingen zu lassen.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Marina Stögner: hello@climatelab.at.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bis 15. Juni!

[Zur Anmeldung](#)

Über Climate Lab:

Gemeinsam, schnell und innovativ zur Klimaneutralität. Das Climate Lab startete im März 2022 als eine Initiative des österreichischen Klima- und Energiefonds gemeinsam mit Wien Energie, EIT Climate-KIC und Impact Hub in Wien.

Ziel des Climate Lab ist es, sektorübergreifende Allianzen zu formen und Kräfte zu bündeln, um die Zielerreichung der Klimaneutralität rascher voranzutreiben. Mit besonderem Augenmerk auf die Bereiche mit dem größten Potenzial zur Verringerung der globalen Treibhausgasemissionen - Energie, Mobilität, Bauen und Wohnen - werden führende Unternehmen, die sich

zur Klimaneutralität verpflichtet haben, mit Startups, Wissenschaftlern, Nichtregierungsorganisationen und Organisationen des öffentlichen Sektors zusammengebracht, die dazu beitragen können, dies zu erreichen.

Weiters werden in der Wiener Spittelau ab Herbst 2022 zeitlich und räumlich flexible Mietmodelle für Arbeitsplätze und Mitgliedschaften geschaffen. Das neue gestaltete Climate Lab wird unter anderem mit Workshop- und Meetingräumen, Demozonen, Veranstaltungsfächern, Kreativlofts oder auch Ausstellungsberächen ausgestattet sein.